

# KIM

## Safari Ramadan, berikut Pesan Dandim 0813 Bojonegoro

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.KIM.WEB.ID](http://BOJONEGORO.KIM.WEB.ID)

Apr 29, 2022 - 19:28



BOJONEGORO, – Bersama Jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah

(Forkopimda), Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, turut mengikuti Safari Ramadan. Kegiatan dengan tema 'Memperkokoh Moderasi Bersama Memperkokoh Persatuan dan Kesatuan Bangsa' kali ini digelar di Masjid Al Fatah Dusun Kalidogol, Desa Meduri Kecamatan Margomulyo, Kamis (28/4/2022).

Dalam kesempatan ini, Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, mengajak warga masyarakat untuk selalu bersyukur dengan anugerah kesehatan, terutama di masa pandemi ini. Di Kecamatan Margomulyo ini sudah mulai dibangun Masjid Wisata Relegi yang paling megah se- Kabupaten Bojonegoro. Masjid ini untuk kegiatan-kegiatan keagamaan.

Masyarakat, lanjut Bupati, mengatakan, perlu mewujudkan keluarga yang rahmat dan rokhim. Yakni keluarga yang baik. "Keluarga yang baik merupakan rejeki pula. Selalu bersyukur kepada Allah SWT atas segala sesuatu yang telah diberikan. Terutama pemberian kesehatan," tuturnya.

Safari Ramadan ini, dilaksanakan dengan tujuan menjalin silaturahmi sekaligus mensosialisasikan program-program pembangunan dan pemberdayaan Sumber Daya Manusia (SDM) di Kabupaten Bojonegoro.

"2 tahun yang lalu, baru-barunya penyebaran virus covid-19, sehingga adanya pembatasan pada saat perayaan hari raya," tambah Bupati Anna Mu'awanah.

Sementara itu, Dandim 0813 Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, mengatakan bahwa bulan puasa sebentar lagi berakhir. Kepada masyarakat maupun orang tua pihaknya menghimbau untuk menjaga keamanan rumah maupun keluarga.

"Bagi para Ibu-ibu harus selalu mengingatkan akan bahaya petasan kepada anak-anaknya. Apabila ke pasar jangan memakai perhiasan yang bisa menimbulkan bahaya penjambretan maupun perampokan," ungkapnya.

Dandim juga mengimbau warga yang belum melaksanakan vaksin segera melaksanakan vaksin, baik vaksin 1, 2 dan vaksin booster. Tegasnya. (ombess)